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第433回例会平成3年5月21日（火） 曇

◇“我等の生業',

◇出席報告
会貝 67(66)名 出席′il名

出席率 62. 12%

前回 5月14B(修正出席率) 98.44%

◇ビジター紹介 6名

◇お誕生日祝福

西野夫人(5/16)、石田君(5/27)

◇ニコボックス
成田良治君ヨーロッパ旅行では、水野民

也、安藤銀之助、笹野義春御夫妻に大変お世

話になりました。お陰様で楽しい旅行が出来

ました。心から感謝申し上げます。

笹野義春君水野民也さん、成田会長、安

藤さん、旅行中大変お世話になりました。

水野民也君成田さん、安藤さん、笹野さ

ん、旅行中は大変お世話になりました。

太田茂君ゴルフ例会に欠席しました。ゴ

ルフ幹事として申し訳ありません。

上野保君東海ラジオ野球解説者河村保彦

氏に卓話をお願いしました。

水野賀続君ホームクラブ御無沙汰しました。
石田耕嗣君誕生日祝い。

西野英樹君夫人誕生日祝い。

大口弘和君結婚記念日祝い。

◇鷲野幹事報告
l .次回例会終了後、理事役員会を開催致し

ますので、理喜II役員の方はお残り~ドさい。

2． 5月26日の地区協議会にご出附いただく

方は、お忘れ無きようお願い致します。

◇成田会長挨拶

"WIENRINGロータリークラブに出席して”

去る5月10日、WIENRINGロータリーク

ラブに出席してきましたのでその時の状況を

ご報告申し上げます。

出席者は、安藤国I際委員長、水野611立会長、

曇／雨
へ

笹野会員と私、それに各夫人の8人でした。

会員の出席者は40人位の少人数のクラブの様

でした。

先ず受付は部屋の中で事務局の女性が行って

おり、食事代もその場で支払いました。ニコ

ボックスの事を聞きましたら、資金の使途が

ないのでニコポックスは置かないから今日は

ありませんとの事でした。

例会は1時からで会長が点鐘ではなくチリン

チリンとベルをI鳴らしての開会でした。国歌

もロータリーソングもなく又何等の案内もな

くすぐ食事でした。食事の終わったところで

バナーの交換をしたのですが、その時挨拶で

日本のこと、名古屋市のこと、千種ロータリー
のことを簡単に話してきました。
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メークアップの出席証明は奥の方に女性の

事務員が居りまして、その方のサインでした。

日本では基本的には会員がすべての事をや

る事になっています。事務局は補佐、お手伝

いという事になっていますが、ウィーンで感

じた事は、会員は出席するだけで女性の事務

員が何から何までテキパキと仕事をしていた

のが非常に印象に残った次第です。

ぐ選手も多くいます。少しでも野球をやって

良かったと思えることは、幸せなことである

と思います。

落合、与田の復帰により、 ドラゴンズの活

躍を期待します。

◇R. lニュースより

“新刊沓

ロータリーの業績のショーケースとなる'’

ロータリーのイメージという心を打つ新刊

の写真集が、メキシコ・シティーで開かれる

1991年国際大会で紹介されることになってい

ます。この書籍は、カラー写真と白黒写真を

載せた140ページのもので、近年のロータリー

の業績を分かりやすく描いています。この美

しい「コーヒー・テーブル・サイズ(30×23セ

ンチ）」の書籍を、各ロータリアンの蔵書に

ぜひ加えて下さい。

感動的な写真多数に、簡潔な説明文が付せ

られ、世界平和を推進し、すべての人々の生

活の質を高め、将来の問題に応えられるよう

次代に準伽させる、というロータリーの数々

の努力を解説しています。また、この書籍は、

ロータリー世界の地図も、ロータリー史の重

要行事をしるした年表も載っています。

ロータリーのイメージは、 2種類の多国語

版で製作されます。一つは、英語、スペイン

語、フランス語併記版(CD3-293-MU)で、

もう一つは、英語、日本語、ポルトガル語併

記版(CD3-294-MU)です。予約は、 3,500円

の特別価格で受け付けております。 6月30日

後に、111i格は4,000円に上昇します。日本支局

に注文するようお願いします。

◇講演

“プロ野球「開幕異変」”

東海ラジオ野球解説者

河村保彦氏 （紹介上野君）
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ロータリークラブの日頃の奉仕活動、大変

御苦労様です。我々も、青少年育成の為に、

少年野球の活動に力を入れております。

現在の少年野球のチームは170あります。子

供達の夢と良い思い出となるよう、我々も一

生懸命頑張っています。

子供達の思い出作りの一端として、 3月に

台湾へ行ってまいりました。台湾の少年野球

チームは、一時300チームもあったのに、

30チームに減少してしまいましたが、昨年台

湾にもプロ野球チームが出来たのをきっかけ

に又400チーム程の少年野球が出来、今後もさ

らに増えつづけることが予想されます。野球

の好きな台湾の少年達を日本へ招待し、又日

本からも少年達を台湾に派遣するという親善

の為に、多くの企業、団体の支援をいただい

ております。

今、中日ドラゴンズは、首位と2.5ゲーム差

で戦っております。蒲合選手の登録抹消とい

う中でよくガンバッテいると思います。まも

なく与田投手と共に落合が復帰すれば、さ

らに上位を狙えるようになると思います。

落合選手の今年の年棒は2億2千万円です

が、野球選手は、チームの為と言うよりは、

自分自身の為に頑張り、少しでも年棒を上げ

ようと努力しています。

毎年、 ドラフト等で新人が多く入団して来

ます。 10人の新人が入団すれば、間違いなく

10人の選手がプロ野球を去っていきます。一

度もマウンドに立つことなく、又一度もバッ
ターボックスに立つことなくユニホームを脱

第73回ゴルフ会成績

(南山カントリーG.C. 5/16(木))

RANK NAME OUT IK G II'cp NET

優勝林 淳三46 47 93 18 75

準優勝菊池昭元52 49 101 24 77

3位永井正義42 45 87 10 77

B B竹内逸子73 66 139 39 100

（参加者 12名）

※次凹は6月20日(木)南山カントリークラ

ブで開催致します。

次回ハンディ林君 14 菊池君22

一

◇次回例会（5月28日）
講演 “テレビ番組制作あれこれ”

名古屋テレビ制作部長

小塚雄三氏 （紹介鷲野君）

◇次々回例会（6月4日）
インフォーマル・ディスカッション

松楓閣にてI).M6:00より

ﾐーティンク
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